
後期学級委員任命 

部活動・生徒会活動など２年生

が学校の中心となり活動をして

いく２学期。学校を支える立派

な幹を育てよう。 
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 10/12(水)の会礼で、後期学級委員の任命がありまし

た。10/25(月)から後期組織となり、今回任命された学

級委員を中心に学校生活を送ることになります。先日の

学年運営委員会で学年委員長が決定しました。後期学年

委員長は、３組の亀山拓斗さんです。みなさんから選ば

れた学年の代表です。みんなで協力して、学年・そして

学級をより良いものにしていきましょう。 

 ここで、後期学級委員の抱負を紹介します。 

１

組 

平田爽馬 

学級委員として、クラスのみんなの意見

を聞いたり、まとめたりできるようにが

んばっていきたいと思います。より良い

クラスにすることができるように、努力

していきます。 

村松和奏 

１学期の時はあまりできなかった２分前

準備・着席の呼びかけなどをできるよう

にしていきたいです。クラスの中心に立

って皆をまとめていいけるようにがんば

ります。 

２

組 

福村隼矢 

後期学級委員として、クラスのみんなの

手本となる行動をし、自分の学校生活で

の行動に責任をもちます。 

黒木七海 

後期一生懸命みんなを引っ張っていき、

クラスの手本となるようにがんばりま

す。 

３

組 

亀山拓斗 

ふざけすぎずに、学年委員長として学年

をまとめていけるようにがんばります。

学級委員としても、学級をうまくまとめ

ていきたいと思います。 

鈴木心遥 

前期学級委員が作り上げてくれたクラス

をより良くできるよう、自分たちの行動

に責任をもち、クラスの手本となれるよ

うに努力していきます。 

 

 みなさんが選んだ学級委員です。学級委員はみんなのために力を

尽くしてくれます。そのがんばりに応え、より良い学級づくりのた

めにみなさんも力を尽くしていきましょう。 
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